

JEUNES REPORTERS POUR L'ENVIRONNEMENT



L'édition 2020-2021 en un coup d'oeil

Au cours de l'année scolaire 2020-21, 17 classes ont participé au programme Jeunes Reporters pour l'Environnement à travers les disciplines du français, de la géographie, des sciences ou encore de l'économie-droit.

Ce sont près de 300 élèves qui se sont mis dans la peau de journalistes afin d'enquêter sur des solutions mises en place au niveau local pour répondre aux défis de la durabilité.

GE			
-	Collège Saint-Louis	4 classes	Secondaire I
-	Ecole Moser	5 classes	Secondaire I
_	Ecolint La Grande Boissière	2 classes	Secondaire II
VD			
-	Ecole du Valentin	1 classe	Secondaire I
-	Ecolint La Châtaigneraie	2 classes	Secondaire I et Secondaire II
VS			
-	Ecole Nemesis	3 classes	Secondaire II
	6 écoles	17 classes	11 x Secondaire I et 6 x Secondaire II

Les reportages journalistiques ci-dessous ont été désignés lauréats nationaux par l'équipe J'aime ma Planète :

Article de presse 12-14 ans :

Le discours sans éclat ni transparence des grandes marques horlogères.

Jasmine, Collège Saint-Louis, Corsier (VD)





Article de presse 15-18 ans :

Éteindre la lumière la nuit.

Adrien, École internationale de Genève, La Châtaigneraie (VD)